

Portelégrafo y teléfono

De nuestro corresponsal Sr. Bermúdez.

De Política

Habla Urzaiz

El Ministro de Hacienda señor Urzaiz al ser interrogado por los periodistas les dijo que está recibiendo muchas protestas en contra de las reformas arancelarias.

Pero que es criterio suyo y no hace caso de las protestas, mientras no sean constituidas por razones.

Cacería regia

Ayer mañana salió don Alfonso, acompañado del Presidente del Consejo de Ministros, para Aranjuez, para pasar el día, cazando faisanes.

Por la tarde regresaron a Madrid, mostrándose satisfechísimo el Monarca; del recibimiento que le dispensaron en Aranjuez, en donde fue recibido en la estación por numerosas comisiones del Ayuntamiento por el elemento civil y militar, y un gentío inmenso que aclamó al Rey.

Los cazadores, en cuatro ojos, sobraron 1.500 faisanes.

Información general

Motín de mujeres

El Gobernador civil de Tarazona participa que el motín de mujeres surgido contra el cobro de contribuciones ha quedado aplazado con la disposición de suspender la cobranza.

Choque de trenes

El Gobernador civil de Santander ha telegrafizado al ministro de la Gobernación participando que en la estación de La Pena chocaron dos trenes resultando herido un ambulante de correos.

Huelgas terminadas

El ministro de la Gobernación ha manifestado que han quedado terminadas las huelgas de Mataporquera, Sanlúcar, Cádiz, Conyes y Oviedo.

Huelga de albañiles

Respecto de la huelga que sostienen los elementos albañiles manifestó también el señor Alba que esta continúa en

De Barcelona Disparos en el Ayuntamiento

El ministro de la Gobernación Sr. Alba al recibir esta tarde a los periodistas como de costumbre les manifestó que había recibido de Barcelona noticias muy pesimistas.

El autor de los disparos hechos en la última sesión municipal ha resultado ser un conocido lerrouxista y ex empleado municipal, al ser detenido se le encontraron dos revólveres.

Entre los radicales aumenta la excitación.

De la guerra

La lucha en Oriente

El parte oficial de los rusos

El comunicado oficial de los moscovitas está concebido en los siguientes términos:

Los alemanes intentaron atravesar el Dwina por Mischof, siendo rechazados por el fuego de nuestra artillería.

Los destacamentos alemanes cubiertos por largos mantos alemanes; intentaron acercarse a nuestras posiciones de Toungrand, siendo dispersado con grandes bajas.

En la comarca de Chartigsk, arrojaron al enemigo.

Entre Kostunkhoroa y Peckchergvetch, los rusos salvaron las alas bravas, ocupando parte de las trincheras y tomando por asalto varias fortificaciones.

Otros grupos se estacionaron en la Puerta del Sol gritando contra el Alcalde y las autoridades. La policía volvió a cargar contra los manifestantes, ocasionando grandes carreras y sustos, todos los establecimientos cerraron sus puertas; en algunos momentos llegó la cosa á temer mal cariz.

Visita al ministro

Una comisión de obreros se trasladó al Ministerio de la Gobernación, los cuales fueron recibidos por el subsecretario, al que le expusieron la miseria que padecían por la falta de trabajo. Este funcionario les contestó que el Gobierno se preocupaba mucho de ellos y estaban viendo buscar una fórmula para arbitrar recursos con los que pueda atenderseles. Aconsejóles también que se dieran lo que hicieron.

Reina gran pánico por si se reproduce otra vez estos sucesos, pues es incalculable el número de obreros sin trabajo que pululan constanteamente por las calles de Madrid.

Un banquete

El presidente de la República Mr. Poincaré, ha obsequiado con un almuerzo al ex-embaixador de España, en la capital de Francia señor Marqués de Valtierra, asistiendo varios ministros.

En el resto del frente no ocurre nada nuevo.

Varias noticias

Los aviones

Comunican de Salónica que varios aviones franceses han bombardeado Pecios, Skumunia y otras ciudades.

Llamamientos

Noticias oficiales recibidas de

los servicios de